



Les élèves de Graines de reporters scientifiques félicités

publié le 17/06/2022

La vidéo des 4e A, B, C a été validée par un jury et valorisée à l'échelle académique et nationale :

"Au nom du comité de pilotage de l'opération "Graines de Reporters Scientifiques", recevez toutes nos félicitations pour la qualité de votre production vidéo !

Vos élèves ont su remplir pleinement le rôle de reporters scientifiques, et ce en dépit d'un contexte encore compliqué cette année !

Votre vidéo est valorisée sur le site web Les Dessous de l'Océan !

Vous pouvez la retrouver sur la page consacrée aux réfugiés climatiques, depuis l'adresse suivante :

<https://lesdessousdelocean.fondationtaraocean.org/graines-de-reporters-scientifiques/enquete.html#refugies-climatiques> ↗

Et également sur la page de l'académie depuis ce lien :

<https://lesdessousdelocean.fondationtaraocean.org/graines-de-reporters-scientifiques/academie.html#academie-poitiers> ↗

Elle remplit désormais pleinement son objectif initial, puisqu'elle est devenue accessible de façon pérenne à toute personne souhaitant mieux comprendre les enjeux de l'Océan... :)"

Félicitations à eux.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.